

en le déplacement. - Nous venons

Saint-Martin-de-Connée

Une Pèlerine de la paix reçue par les Amis du patrimoine

l'artiste de Denver Colodaro, aux États-Unis, Ann Sieben, Pèlerine de la paix, sillonne l'Europe à pied. Elle s'est arrêtée dimanche à l'église de Saint-Martin-de-Connée. Elle a été reçue et hébergée gracieusement chez Émile Latin, président des Amis du patrimoine d'Erve et d'Orthe (Apeo).

L'association, basée à l'ancien auditorium de justice de Saint-Pierre-sur-Orthe, a pour mission d'accueillir les pèlerins, soit à l'auditorium ou au domicile des membres du bureau. « **Après 11 ans d'exercice du métier d'ingénieur, j'ai pris une année sabbatique pour faire un petit pèlerinage et, depuis, je ne me suis jamais arrêtée de marcher ! En France, je fais étape dans les communes portant le nom de Saint-Martin. Il existe 302 villages** », raconte Ann Sieben.

Dès lundi, la marcheuse est repartie vers d'autres horizons. Depuis 14 ans, elle a parcouru à pied 70 000 km,



Ann Sieben a fait une pause à Saint-Martin-sur-Orthe.

PHOTO : OUEST-FRANCE

et parle désormais cinq langues.